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КОРОТКО - О РЕШЕНИЯХ, 
ПРИНЯТЫХ ВОЛОСТНЫМ 
СОБРАНИЕМ

Заседание от 26 июля
В начале заседания руководившая им Тамара Пыле-
вина зачитала поступившие сообщения: член фрак-
ции "Jõhvi eest" Меэлис Тинт приостановил свои 
полномочия члена волостного собрания до 18 октя-
бря, его замещающим членом является Арво Аллер, 
кого приняли в члены фракции "Jõhvi eest". Пред-
седателем упомянутой фракции является Нина 
Негласон, ее заместитель - Лийна Михкельсон.

Нина Негласон подала волостному управлению 
запрос относительно финансирования проведен-
ного ТОО "Inforing" 6-7 июля мероприятия "Сла-
вянский свет".

ВЫБРАЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ
В качестве кандидатов на место председателя 
волостного собрания представили от Центрист-
ской партии Эдуарда Эаста и от Партии реформ 
Айвара Сурва. В результате тайного голосования 
председателем избрали прошедшего в собрание по 
списку избирательного союза Эдуарда Эаста, кото-
рый присоединился к фракции центристской пар-
тии. Заместителем председателя собрания избрали 
председателя фракции "Jõhvi - Meie Kodu" Алексея 
Наумкина.

Волостное собрание утвердило зарплаты новых 
руководителей: месячная зарплата председателя 
составляет 2500 евро, его зама - 500 евро.

ПЛАТЫ ЧЛЕНАМ ВОЛОСТНОГО СОБРАНИЯ
Волостное собрание приняло постановление 
"Плата за участие в работе членам волостного 
собрания и порядок определения размера и 
выплаты компенсации расходов, понесенных 
при выполнении обязанностей члена волостного 
собрания". Согласно этому документу простой член 
собрания будет получать плату в размере 45, пред-
седатель комиссии - 90 и зампредседателя собрания 
- 100 процентов минимальной зарплаты. Сейчас 
размер минимальной зарплаты 500 евро. Раньше 
простые члены волостного собрания получали за 
участие в работе собрания 130 евро в месяц.

ВЫБРАЛИ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ
Представителем Йыхвиской волости и его заме-
щающим членом в общем собрании Ида-Вирума-
аского союза самоуправлений выбрали Эдуарда 
Эаста и Алексея Наумкина.

ПРЕДСЕДАТЕЛИ КОМИССИЙ
Волостное собрание избрало следующих предсе-
дателей и зампредседателей комиссий собрания:

председателем комиссии по культуре стал Алек-
сей Наумкин, его заместителем - Артур Сепперн;
председателем комиссии по сельской жизни 
выбрали Велли Набер, ее заместителем - Арво 
Аллера;
председателем хозяйственно-бюджетной комис-
сии стал Аллан Мянд, его заместителем - Айвар 
Сурва;
социальной комиссией будет руководить Тамара 
Пылевина, ее заместитель - Кайа Калдвеэ;
председателем комиссии по спорту выбрали 
Артура Сепперна, его замом - Марию Тоомел; 
председателем комиссии по образованию утвер-
дили Ирину Шульгину, ее заместителем Лийну 
Михкельсон;
председателем ревизионной комиссии выбрали 
Пауля Пааса, его заместителем - Алексея 
Наумкина.

ЙТ

Дорожный ремонт
Восстановительный ремонт дорожного покрытия отрезка 
между улицами Вески и Виру (дорожный отрезок перед 
отелем "Wironia") проведет ТОО "Terre Ehitus", чье пред-
ложение оказалось самым выгодным среди предложений 
трех участвовавших в тендере фирм. Работы проведут в 
первой половине августа за 24160 евро (без НСО).

Строительством нового отрезка йыхвиского променада 
займутся во второй половине августа. Исполнителями этих 
работ будут сделавшие в ходе тендера самое выгодное пред-
ложение ТОО "Terre Ehitus" и тартуское предприятие ТОО 
"Tavt". Их совместное предложение было 808238 евро, что пре-
высило предполагаемую волостным управлением стоимость, 
но которую решили акцептировать, изыскав дополнительные 
возможности.

Улицу Парги реконструирует "YIT Infra Eesti AS", они запро-
сили за упомянутые работы 1104895 евро (без НСО). Это 
была самая выгодная цена из пяти предложений, сделанных 
на соответствующем тендере, которая в то же время превы-
сила предполагаемую волостным управлением стоимость, в 
связи с чем волостное собрание в июне выделило из второго 
дополнительного бюджета на реконструкцию улицы Парги 
еще 228050 евро.

Улицу Парги реконструируют от кругового перекрестка на 
виадуке до границы волости около воинской части. Йыхви полу-
чил от Министерства экономики и коммуникаций на ремонт 
улицы Парги как транзитной дороги 935700 евро поддержки и 
в конце прошлого года волостное собрание выделило сумму на 
покрытие собственного участия в размере 180124 евро.

Реконструкция улицы Парги начнется в августе.
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Приняли постановление
Волостное собрание приняло поста-
новление "Условия и порядок финан-
сирования вырубки опасных и находя-
щихся в плохом состоянии деревьев, 
произрастающих в границах недвижи-
мости Йыхвиской волости".

Цель введения Порядка - оказание 
денежной помощи квартирным това-
риществам при организации вырубки 
опасных и находящихся в плохом состо-
янии деревьев: если организуют общую 
поставку, то можно предположить, что 
цена вырубки одного дерева будет ниже, 
нежели в случае, если квартирное товари-
щество организует вырубку само, сказал 
правовой советник волостного управле-
ния Силвер Пеэпмаа. Поскольку порядок 
предусматривает только вырубку опас-
ных и находящихся в плохом состоянии 
деревьев, к отбору которых привлекают 
арбориста, то смогут избежать вырубки 
деревьев в хорошем состоянии.

В 2018 году ходатайства о вырубке 
деревьев принимаются до 30 сентября. 

Знаток деревьев - профессиональный 
арборист, считает, что вырубать деревья 
нельзя в период с мая до конца июля, то 
есть во время гнездования птиц. В осталь-
ное время деревья вырубать можно, самое 
подходящее для этого время - август. 

Арборист сможет оценить состояние 
дерева в каждое время года, однако 
самое подходящее время - лето или вто-
рая половина мая, когда дерево покроется 
листвой. Исходя из этого, в последующие 
годы время подачи ходатайств - 31 марта. 
Вырубку дерева финансируют в объеме 
до 50% от стоимости вырубки количе-
ства деревьев, отмеченного в ходатайстве, 
представленном квартирным товарище-
ством, прописано в Порядке.

Максимальная сумма поддержки на 
одно квартирное товарищество - 200 
евро. Предполагаемая стоимость вырубки 
одного дерева (в случае проведения тен-
дера) - около 100-120  евро. Обычно квар-
тирные товарищества подают ходатай-
ство на вырубку максимум 3-4 деревьев. 
Поскольку финансирование составляет 
до 50%, то можно предположить, что сум-
мой в 200 евро софинансируют вырубку 
трех-четырех деревьев. В волостном бюд-
жете 2018 года на выполнение данного 
постановления запланировано 5000 евро. 

Дополнительная информация - у спе-
циалиста волостного управления по 
окружающей среде Светланы Юргенс 
по э-почте: svetlana.jyrgens@johvi.ee или 
тел. 5309 6090.
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"Gevi" отвез частицу 
Йыхви в США

"Gevi" в Торонто.

Снимок из календаря "Gevi". Фото: Тийт Хальянд и частное собрание

Для народных танцоров это был замечатель-
ный опыт - танцевать перед такой радушной 
публикой, когда после каждого концерта 
аплодируют стоя, а более пожилые зрители 
украдкой смахивают слезы умиления, поды-
тожила выступление женской группы народ-
ного танца "Gevi" в США и Канаде руково-
дитель коллектива Марью Аул. Участницы 
"Gevi" привезли свою программу народных 
танцев в Чикаго, Детройт, дом престарелых 
"Ehatare" в Тороно и к Яанову дню в лагерь 
"Seedrioru" в Южном Онтарио. Вдобавок 
к концертам участницы "Gevi" показали в 

США свои с иголочки народные костюмы 
Йыхвиского кихельконда и подарили при-
нимающей стороне календари с чудесными 
видами Йыхвиского кихельконда с фото-
графиями за авторством Тийта Хальянда и 
Айнa Спитцa.

- Привезли на чужбину частицу не только 
Йыхви, но и всего Ида-Вирумаа, вместе с 
нами выступали ляэне-вируские музыканты, 
- добавила Аул. Она отметила, что проект, 
получивший начало с одной маленькой 
идеи, и подготовка которого длилась более 
полугода, окупился во всех отношениях.

Ida-Virumaa pealinna leht
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Об изменениях в новом Законе 
о регистре народонаселения
С 1 января 2019 года вступит в силу новый Закон о регистре 
народонаселения, цель которого – добиться более точного учета 
населения Эстонии. Новый закон призван отражать изменения 
в обществе, а также упорядочить данные регистра народона-
селения.

Согласно § 110 нового Закона о регистре народонаселения, 
измененные до 1 января 2019 года по требованию собственника 
помещения данные о месте жительства лица, которые сохра-
нялись в виде актуальных данных регистра народонаселения с 
точностью до города и городской части или волости или насе-
ленного пункта (KOV), теряют силу. Это действует в отношении 
человека, переехавшего с адреса местожительства, внесенного в 
регистр народонаселения, жить в другое место и не представив-
шего данные о новом местожительстве для внесения в регистр 
народонаселения, в результате чего собственник помещения 
ходатайствовал об изменении адреса человека (§ 46 Закона о 
регистре народонаселения) и это ходатайство было удовлетво-
рено, поскольку возражений не представлено.

Поскольку утрата силы данных о местожительстве в регистре 
народонаселения может повлечь для человека неприятные 
последствия, очень важно, чтобы лица, у кого в регистре наро-
донаселения нет отметки о месте жительства, до наступления 
нового года упорядочили свои адресные данные в регистре 
народонаселения.

Министерство внутренних дел в апреле текущего года отпра-
вило прямые уведомления по электронной почте тем людям, 
кого касается вышеупомянутая поправка к закону.

Волостное управление со своей стороны данной публикацией 
сообщает о предстоящих изменениях и считает, что люди, нуж-
дающиеся в этой информации, узнают об этом также непосред-
ственно из "Jõhvi Teataja" или от постоянных читателей газеты. 

Дополнительная информация - у регистратора волостного 
управления по тел. 336 3777 или по адресу э-почты: kylli.korsten@
johvi.ee.

Пийа ЛИПП,
волостной секретарь

Новый сайт волостного управления 
будет готов к сентябрю
В связи с обновлением домашней страницы и серверного парка 
волостного управления могут случаться не превышающие часа 
перебои в работе домашних страниц волостного управления, цен-
тральной библиотеки и детских садов. Также могут происходить 
сбои в открытом интерфейсе системы управления документами. 
Упомянутые перебои могут проявляться во внерабочее время.

- В волостном управлении сейчас занимаются созданием 
нового веб-сайта, он будет информативным и удобным для 
пользователей, - сказал волостной старейшина Мартин Репин-
ский. - Поэтому прошу жителей Йыхви отнестись с пониманием 
к тому, что в связи с работами по обновлению могут случаться 
временные перебои в работе нынешнего веб-сайта.

С сентября волостное управление перейдет на заказанный и 
развиваемый государством веб-сайт, который создан на единых 
для всех самоуправлений основаниях.

Изменится внешний вид и содержание веб-сайта. Нынешняя 
домашняя страница, начиная с сентября использоваться не будет.

ЙТ

К такому убеждению пришел после месяца 
работы в волостном управлении. За это время 
подметил, что как политики, так и волостные 
чиновники сконцентрированы прежде всего 
на бюрократии и мелочах в делопроизводстве. 
Слишком мало думают о крупном плане. Пони-
маю, что осторожность связана прежде всего с 
произошедшими осенью в Йыхви событиями. 
Поэтому люди стали осторожничать, и не осме-
ливаются принимать решения.

Принятие решений - прежде всего, ответ-
ственность. Да, конечно, принимая решения, 
можно ошибиться. Это не исключено, ведь все 
мы люди, но если решений не принимать, то и 
движения вперед не будет. 

Приведу один пример касательно смелого 
решения. В проекте торгово-развлекатель-
ного комплекса паркового центра сделаны 
большие изменения, которые поставили нас 
перед выбором: ввести новую детальную пла-
нировку, делопроизводство по которой очень 
долгий процесс, что означало бы заморажива-
ние проекта примерно на пару лет, или найти 
какое-нибудь иное более быстрое решение. 
Волостное управление решило, что иниции-
рует проект для составления проектировочных 
условий этого объекта, в надежде, что осенью 
смогут продолжить строительство центра. 
Правомерность своего решения попросим 
проконтролировать адвокатское бюро.

Для паркового центра это означает возмож-
ность развивать объект дальше и в результате 
появляется надежда, что через некоторое время 
Йыхви получит торговый центр, где также будет 
кинотеатр, тренировочные залы и детская 
игровая зона. Второй этап проекта, на кото-
ром запланировано строительство бассейна и 
ледового холла, будет готов в течение двух лет 
после сдачи в эксплуатацию торгового центра. 
За тем, чтобы второй этап обязательно реализо-
вался, проследит волостное управление.

То, что в Йыхви идет строительство – боль-
шое дело, и волостное управление поддержи-
вает идущие туда инвестиции. Мне не нравится, 
что в сегодняшних разговорах о Йыхви зацикли-
ваются на персонах и их зарплатах. И слишком 
мало говорят о развитии Йыхви.

Хороший руководитель и хороший работник 
значат для организации очень много. Помощ-
ники волостного старейшины за первый месяц 
работы проявили себя с очень положительной 
стороны, они активно занялись на время оста-
новившимися проектами, и обсуждаем новые 
возможности. Помощники волостного старей-
шины ни в коем случае не являются предста-
вительскими персонами или теми, кто раздает 
задания. Нет, у них есть реальные должностные 
обязанности, частично они берут на себя также 
работу чиновников, которых так и не нашли на 
свободные вакансии. Приведу пример из работы 

Айво Тамма нескольких месяцев давности. Он 
был одновременно помощником волостного 
старейшины по хозяйственной деятельности 
и также выполнял рабочие обязанности специ-
алиста по хозяйственным вопросам. И хорошо 
с этим справлялся. Похожего трудового вклада 
жду также от нынешних помощников волост-
ного старейшины.

Люди переживают о том, что высокие зар-
платы новых руководителей обременят бюджет. 
Я считаю, что эти повышения зарплат не уве-
личат управленческие расходы волости. Спро-
сите: как же так? В волостном управлении есть 
незамещенные вакансии, под которые отведен 
фонд зарплаты. Распределим между чиновни-
ками обязанности и сможем таким образом 
сэкономить. К примеру, мы не приняли на 
работу нового специалиста по образованию, а 
предусмотренные на этой должности трудовые 
обязанности возложили на специалиста по раз-
витию - это значит, что сэкономили расходы на 
одно должностное место. Такие внутренние 
возможности экономии поищем и еще.

Получил от волостных жителей много положи-
тельных откликов и писем с их мыслями и идеями 
относительно изменения жизни волости. Чтобы 
диалог с йыхвисцами был еще более активным, 
в волостном управлении открыт адрес э-почты: 
tagasiside@johvi.ee, по которому просим впредь 
отправлять все ваши предложения и мнения.

 ОДИН ВОПРОС
Фирма входящего в коалицию бизнесмена Романа Графа 
ТОО "Terre Ehitus" за последнее время выиграла два тен-
дера - на восстановительный ремонт дорожного покрытия 
отрезка между улицами Вески и Виру и строительство 
нового участка променада, в котором фирма была участ-
ником совместного предложения.

Волостной старейшина Мартин Репинский, как вы это 
прокомментируете?

МАРТИН РЕПИНСКИЙ: "В прессе на эту тему были упреки 
в адрес как фирмы, так и волости. Могу заверить, что они 
совершенно безосновательны. Это по нескольким причи-
нам, а именно: тендеры объявили еще весной, во время 
полномочий прежнего волостного управления, конкретно 
тендер на продление променада был объявлен еще 8 мая, 
предложения вскрыли 6 июня - тогда нынешней коалиции 
и в помине не было.

В тендере признают лучшим предложение, содержащее 
наиболее выгодную цену, и решение о победителе тендера 
принимает комиссия.

Я нахожу, что для волости хорошо, что сможем выполнить 
работы за более низкую цену, и что их выполнит местная 
фирма, что в свою очередь даст работу местным людям".

 У меня возникает вопрос: если Роман Граф присоеди-
нился к коалиции ради тендеров, то зачем он осенью после 
выборов вышел из своей фракции и перешел в оппозицию?

Финалисты конкурса "Учитель года" 
Учитель эстонского языка Йых-
виской гимназии Улви Вилуметс 
(нa снимкe) , психолог эстонской 
основной школы Эне Йыэмяги 
и учитель йыхвиского учебного 
здания Ида-Вируского центра 
профобразования Керсти Кют-
тим вошли в число финалистов 
конкурса "Учитель года-2018".

На следующем этапе в авгу-
сте соберется гос ударствен-
на я комисси я по признанию 
работников образования, и ее 
решен ием оп реде л я т ном и-
нантов заключительного тура 
конкурса "Учитель года". Имена 
победителей назовут на посвя-
щенном лучшим учителям года 

га ла-меропри ятии "Эстони я 
учит и благодарит" 14 октября.

Впервые в истории на гала-
мероприятии "Эстония учит и 
благодарит" работников образо-
вания премируют в общем сум-
мой превышающей 155000 евро. 
Распоряжением правительства, 
начиная с нынешнего года будут 
ежегодно вручать одну государ-
ственную премию за дело жизни и 
максимум девять годовых премий. 
Размер государственной премии за 
дело жизни - 65000 евро, годовая 
премия составит 10000. Годовыми 
премиями нынче отметят признан-
ных лучшими по итогам года лауре-
атов категорий "учитель детского 

сада", "классный учитель", классный 
руководитель", "учитель-предмет-
ник основной школы", "учитель 
гимназии", "учитель професси-
онального учебного заведения", 
"преподаватель вуза", "опорный 
специалист" и "руководитель учеб-
ного заведения".

 Представить кандидатов могли 
все желающие, в общем на конкурс 
представили вместе с опоздавшими 
1365 кандидатов.

Мероприятие чествования 
лучших учителей проводится под 
эгидой Министерства образова-
ния и науки и Союза работников 
образования Эстонии.

ЙТ

Игровые площадки дополнят аттракционами
Волостное управление пла-
нирует еще нынешним летом 
дополнить две имеющиеся игро-
вые площадки аттракционами, 
на это запланировано 60000 
евро.

- Это, так называемые, "крыше-
вые деньги" Рийгикогу, которые у 
нас уже есть, - сказал волостной 
старейшина Мартин Репинский. 
Вдобавок к этому волость готова 
вложить в этом году примерно 
40000 евро.

Он инициировал в середине 
июля в социальных медиа очень 
активное обсуждение на тему 
йыхвиских игровых площадок, 
и встретился по этому вопросу 
также с разными заинтересован-
ными сторонами. "Поняли, что 
игровые площадки - тема, кото-
рая многим небезразлична. Пред-
ложили несколько разных мест, где 

можно было бы построить новые 
площадки, - пояснил Репинский. 
- Также мы считаем, что в разных 
городских частях игровых площа-
док может быть больше. А сейчас 
решили, что в этом году приве-
дем в порядок грунтовое покры-
тие игровой площадки около 

детсада "Kalevipoeg" и добавим 
туда несколько элементов, также 
установим новое покрытие на 
игровой площадке, находящейся в 
центре города около "Swedbank" и 
тоже добавим туда аттракционов".

Репинский сказал, что в буду-
щем тему игровых площадок 

собираются обсуждать также с 
детьми, чтобы они могли высказать 
свое мнение после того, как опро-
буют аттракционы в специальной 
3D-программе.

- Составим программу игровых 
площадок с указанием мест, где 
планируем дальнейшую деятель-
ность, - сказал  Репинский. Модер-
низацией игровых площадок зай-
мется НКО "Noortekeskus".

Волостной старейшина добавил, 
что во вдоре детсада "Sipsik" хотят 
построить продуманную игровую 
зону, и поскольку ее подготовка 
займет время, то нынешним летом 
игровые площадки "Sipsik" допол-
нять не будут. Работы выполнят 
следующим летом, и стоимость 
игровой площадки составит, по 
словам волостного старейшины, 
100000-150000 евро.

ЙТ

Bозможность передать 
свои предложения
У волостных жителей имеется возможность передать 
свои предложения, сообщения, отзывы, критику и также 
похвалу по адресу э-почты: tagasiside@johvi.ee

Волостной старейшина Мартин Репинский сказал, что 
электронный адрес создали для того, чтобы более тесно 
общаться с жителями Йыхви и более оперативно организо-
вывать делопроизводство: "Наша цель - удовлетворенность 
жителей волости своим родным краем, поэтому хотим 
знать их мнения и предложения, и получать обратную 
связь касательно происходящего в волости. Разумеется, 
передавать можно как конструктивную критику, так и 
похвалу, если для этого найдется основание".

Йыхвиской волости нужно
больше смелости
МАРТИН РЕПИНСКИЙ,
волостной старейшина Йыхви

Йыхвискому волостному управлению при 
принятии решений нужно больше смелости. 

Улви Вилуметс. 
Фото: частное собрание

Игровaя площадкa в центре города около "Swedbank". 
Фото: ЭРИКА ПРАВЕ
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- Взвешивали возможность обустроить на 
бывшей железнодорожной станции транс-
портный центр, где помимо платформ для 
поездов располагались бы автостанция, 
остановка такси и, как вариант, также про-
кат велосипедов, - обнародовал одну из воз-
можных идей использования пустующего 
и разрушающегося здания волостной ста-
рейшина Мартин Репинский. По его словам, 
волостное управление разработает в авгу-
сте свою концепцию и согласует ее с "Eesti 
Raudtee", Департаментом шоссейных дорог 
и соседними самоуправлениями.

- Мы не станем делать это таким образом, 
чтобы приведенное в порядок здание воло-
сти пришлось содержать за свой счет, хотим, 
чтобы это был самостоятельный и самооку-
пающийся центр, - сказал Репинский. Он 
добавил, что волостное управление также 
обратится к государству, поскольку здание 
вокзала стоит на государственной земле и 
принадлежит находящемуся в госсобствен-
ности "Eesti Raudtee". "Думаю, что государ-
ство могло бы поучаствовать в этом проекте, 
ведь для государства это тоже важно".

Волостной старейшина отметил, что не 
поддерживает снос станционного здания, 

хотя это, по всей вероятности, был бы самый 
простой и дешевый вариант.

Строение не находится, правда, под охра-
ной как памятник старины, однако имеет 
своего рода эмоциональное значение для 
многих местных жителей.

- Волостное управление может, конечно, 
потребовать от "Eesti Raudtee" привести зда-
ние в порядок, и они в лучшем случае приве-
дут в порядок фасад и крышу, однако здание 
по-прежнему будет пустовать и стоять без 
дела, - сказал Репинский. - А наше желание 
- найти для этого здания функциональное 
решение.

Управляющий имуществом "Eesti Raudtee" 
Алар Лауримаа сказал, что "Eesti Raudtee" 
не имеет ничего против желания местного 
самоуправления привести пустующее здание 
вокзала в порядок и сделать там транспорт-
ный центр или зал ожидания. "Все возмож-
ности открыты. Вопрос в том, кто понесет 
расходы, на сегодня у "Eesti Raudtee" деньги 
на это не предусмотрены".

Здание йыхвиского вокзала пустует с 
начала нынешнего века.

Эрика ПРАВЕ

Празднование Дня 
восстановления независимости
20 августа всех йыхвисцев приглашают вместе отме-
тить День восстановления независимости Эстонии 
– праздник состоится в церкви св. Михаила и ее 
окрестностях.

Торжества начнутся в полдень праздничными 
речами; отметят людей, кто был у истоков этого 
важного события, затем послушают концерт "Ilves 
Sisters" и сообща отведают праздничный крендель.

- Хотим этот важный для Эстонии день отметить 
вместе с волостными жителями, верю, что нам не 
придется конкурировать с проходящим в тот же день 
в Тойла променадом. Скорее, дополним его, празд-
ничный день начнем отмечать в Йыхви, а затем жела-
ющие смогут отправиться в Тойла, - сказал волостной 
старейшина Мартин Репинский.

Приглашаем всех желающих на бесплатный 
концерт-акт в честь Дня восстановления независи-
мости, добавил волостной старейшина.

Восстановят статус города
Волостное управление представит на следующее 
заседание волостного собрания проект, которым 
хотят преобразовать Йыхвискую волость в город 
Йыхви. Если собрание даст проекту положительную 
оценку, его выставят на открытое обсуждение, и при-
нять решение планируют на сентябрьском заседании 
волостного собрания.

- Надеемся, что к 1 января эта реформа названия 
завершится, и с нового года Йыхви снова станет 
городом, - сказал волостной старейшина Мартин 
Репинский.

По его словам, он много общался на эту тему с 
разными людьми и ощутил поддержку этой идеи. 

- По опыту предыдущей административной 
реформы 2005 года, когда волость и город Йыхви 
объединились, связанные с переименованием рас-
ходы составили 5000-7000  евро, - сказал Репинский.

Бесплатные курсы 
по Конституции и Закону 
о гражданстве
Приглашаем вас принять участие в бесплатных 
курсах, знакомящих с Конституцией и Законом о 
гражданстве Эстонской Республики. Курсы пройдут 
в Йыхви.

На курсах ознакомим вас с государственным 
устройством и работой институтов Эстонии, пого-
ворим о природе Конституции, обсудим конституци-
онные права и обязанности и узнаем об эстонском 
государстве много интересного.

Курсы также готовят заинтересованных к сдаче 
экзамена на гражданство и обеспечивают отличную 
подготовку к тому, чтобы стать полноправным граж-
данином.

Мы ждем на курсы всех проживающих в Эстонии 
неграждан, достигших 18-летнего возраста.

Курсы проводятся на эстонском и русском языках и 
длятся 14 академических часов. Также будет органи-
зована одна образовательная экскурсия в интересное 
государственное учреждение.

Курсы состоятся:
25-26.08 - в Йыхвиской основной школе;
13-14.10 - в Йыхвиской основной школе;
1-2.12 - в Йыхвиской основной школе.

Дополнительная информация: Янус Паурман, 
тел. 5660 4379, э-почта: Janus.Paurman@eek.ee, 
смотрите также www.kodanik.net. 

Размер ранцевого пособия - 
100 евро
Прописанные в Йыхвиской волости дети, идущие 
нынче в первый класс, получат ранцевое пособие в 
размере 100 евро. Для получения пособия ребенок 
и один из его родителей или официальный опекун 
должны быть, по меньшей мере, полгода назад вне-
сены в регистр жителей Йыхвиской волости.

Чтобы получить поддержку, следует в сентябре 
представить волостному управлению заявление. 
Бланки заявления доступны в отделе обслуживания 
клиентов социального отдела волостного управления 
или на волостной домашней странице www.johvi.ee; 
пособие перечислят на банковский счет родителя 
ребенка.

Заявление вместе с копией свидетельства о рожде-
нии следует представить в социальный отдел волост-
ного управления по адресу: ул. Кооли, 2. Дополни-
тельная информация: тел. 336 3776, 336 3775.

Изменили устав волости
Bолостнoe собрание изменили устав волости. Изме-
нение вытекает из р. 10 § 59 Закона о финансовом 
управлении органа местного самоуправления, кото-
рый устанавливает: "Орган местного самоуправления 
должен подготовить бюджет по методу начисления 
не позднее, чем на следующий за будущим бюджет-
ный год после того, как государственный бюджет 
будет подготовлен по методу начисления". Госбюд-
жет 2017 года был составлен по методу начисления, 
поэтому орган местного самоуправления обязан под-
готовить бюджет 2019 года по методу начисления. 

ЙТ

Старому вокзалу 
ищут новое 
применение

Последними обитателями вокзального зда-
ния были бомжи, которые поселились там лет 
двадцать назад: на цокольном этаже здания 
для бывших работников были обустроены 
душевые, и поскольку пустовавшее здание 
поначалу еще отапливалось, там поселилось 
несколько бомжей. "Они были очень куль-
турными бомжами, если можно так сказать. 
Договорились с ними, что если организуем для 
них транспорт, то они со всеми своими вещами 
смогут уехать. Так и сделали. Они собрали свои 
пожитки и ретировались. После этого посто-
ронние в здании больше не появлялись", - 
вспомнил один из работников "Eesti Raudtee".

Fotod: Erika Prave, erakogu

Работники волостного управления 
встретились с представителями 
"Eesti Raudtee" и обсудили то, 
что можно предпринять 
с пустующим железно-
дорожным зданием.

С 1870 года через Йыхви проходит ширококолейная железная 
дорога Таллинн-Нарва. На станции происходила также погрузка 
и разгрузка товаров с ж/д составов.

По данным "Википедии", на месте йыхвиской ж/д станции 
остановка и первый деревянный павильон ожидания появи-

лись в 1929 году. Сначала остановка называлась "Поселок 
Йыхви". К 1936 году сегодняшний Йыхви стал полноценной 
ж/д станцией с окольной дорогой, складами и станционным 
зданием. В том же году станция получила название "Йыхви".

Первое станционное здание было представительным, и 
в народе его называли президентской, или пятсеской, стан-
цией, поскольку для приезжавшего в Оруский дворец в Тойла 
президента Константина Пятса и его гостей

на станции было обустроено два отдельных помещения.
19 сентября 1944 года отступавшие немецкие войска взор-

вали здание вокзала. В 1950 году по типовому проекту постро-
или новое каменное здание в подчеркнутом стиле сталинского 

классицизма. В здании были залы ожидания, кафе и рабочие 
помещения. Йыхвиское здание идентично станционному зда-
нию в Йыгева.

В 2013 году собственник "Eesti Raudtee" выразил желание 
снести здание.

Пустующее здание разрушается, кое-где уже 
обвалились потолочные перекрытия.

Йыхвиский железнодорожный вокзал был
построен в 1936 году, взорван в 1944 году.

Работники волостного управления и "Eesti Raudtee" мельком обсудили 
также обеспечение безопасности на железной дороге.

Волостной старейшина Мартин 
Репинский нашел в заброшенном 

здании вывеску бывшего бара и в шутку 
пообещал найти ей применение, когда в 

транспортном центре откроется буфет.
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Елена Безводицкая, на своей должности вы 
отвечаете за очень широкую сферу - куриру-
ете образование, молодежную работу, куль-
туру, спорт и также социальную работу. Что 
из самого важного хотите сделать на своей 
должности?

- Поприще действительно очень широкое. Также 
много мыслей и идей, которые, занимая эту долж-
ность, хотела бы претворить в жизнь. Познакоми-
лась с руководителями всех волостных учреждений, 
входящих в мою сферу ответственности, и уже по 
предыдущему опыту работы имею обзор о состо-
янии дел. Если привести примеры, то надеюсь в 
сотрудничестве с членами волостного собрания 
и людьми, входящими в волостную комиссию по 
спорту, проработать порядок выделения поддержек 
спортивной деятельности.

Или второй пример из социальной сферы - хочу, 
чтобы на пожилых людей обращали больше вни-
мания, чтобы мы смогли им показать, как о них 
заботимся. Хотела бы, чтобы для них не только 
устраивали традиционные мероприятия, но и 

предлагали больше разнообразной деятельности. 
Чтобы имелась возможность, к примеру, зани-
маться художественной терапией или освоить ком-
пьютер. И эти мероприятия, которые организуем, 
могли бы напоминать им о молодости, когда в клубе 
можно было потанцевать или сыграть в шахматы.

Что касается игровых площадок, которыми 
займемся в кротчайшие сроки, то там можно бы 
установить удобные скамьи для родителей и бабу-
шек-дедушек, которые гуляют там со своими детьми 
и внуками. Конечно, на площадках можно также 
установить для взрослых несколько тренажеров.

Список предстоящих работ длинный, в него вхо-
дит также Таммикуский народный дом, поклон-
ницей которого я являюсь, а также все то, что 
связано с готовностью русской основной школы 
к 1 сентября.

Я не знаю, хорошо это или плохо, но я очень тре-
бовательный к себе человек и жду полной самоот-
дачи также от своих подчиненных. Вместе с тем, 
всегда готова помочь, если это необходимо.

Эрика ПРАВЕ

МАКС КАУР: Йыхви - столица Северо-Востока! 
Макс Каур, вы являетесь заместителем 
волостного старейшины в сфере раз-
вития, предпринимательства и сельской 
жизни. Раньше в Йыхви не было замести-
теля волостного старейшины по вопросам 
сельской жизни.
- Йыхви бес сомнения столица Северо-Вос-
тока. Кстате, в подтверждение этого недавно, 
над волостной управой подняли флаг Северо-
Востока!  И волостное правительство сейчас 
работает над тем, чтобы Йыхви вернул себе 
статус города. И при этом очень важен также 
сельский регион Йыхви. Должны заботиться о 
том, чтобы и в деревнях дороги были в порядке 
и жизнь тоже развивалась. Например, деревен-
ское общество Кахула, они успешно пишут 
различные проекты в евро-фонды, и получаю 
поддержку и из волостное бюджета. Волосное 
Собрание поручило правительству, привести 
в порядок древней и священной дубровник 
в Таммику. Мы заинтересованы в том, чтобы 
жизнь в сельских регионах оживилась, про-
даётся не мало жилья, хутара и тд. Надеемся, 
что в них поселятся молодые семьи. Волост-
ной старейшина Мартин Репинский - бывший 
министр сельского хозяйства и сам фермер, 
всестороннее развитие сельской жизни волост-
ное управление может поставить во главу угла.

- Вы раньше были мэром Муствеэ. Какое 
впечатление произвел на вас Йыхви?
- Йыхви всегда был эстонским городом, цен-
тром, жемчужиной Эстонии со своей богатой 
культурной историей и традициями. Работая 
здесь, обнаружил, что он еще мощнее, чем 
я представлял. В Йыхви очень многое сде-
лано, снимаю шляпу перед здешними специ-
алистами в управе. Осмелюсь сказать, что 

в Йыхвиском волостном управлении очень 
сильная команда по развитию, дай Бог, чтобы 
им повезло с политиками.

- Что считаете в своей работе в Йыхви 
важным?
- Важно развивать дальше уже начатые про-
екты. В Йыхви есть хорошая традиция - не 
политизировать вопросы развития, это гаран-
тирует движение вперед. 

Возродим одну красивую традицию, а 
именно: приглашаем всех йыхвисцев вместе 
отметить День восстановления независимости 
Эстонии 20 августа. Верю, что возвращение 
Йыхви статуса города важно для людей.

Так же думаю, что в Йыхви нужен хороший 
традиционный рынок, хорошие стадионы, 
детские площадки, будем работать в этом 
направлении.

Как заместитель волостного главы в сфере 
развития думаю и о благоустройстве города, 
о парках, скверах и фонтанах. Ведь Йыхви и 
зеленый город, где уважают окружающую 
среду и берегут природу. Если Нарва претен-
дует на титул Культурной столицы Европы, то 
почему бы Йыхви не претендовать в будущем 
на статус "Зеленой столицы Европы".

Волость ходатайствует о передаче 
священной дубравы в свою собственность

Работы, связанные с перестройкой русской 
основной школы, - сейчас очень горячая тема. 
Это как в прямом, так и в переносном смысле: 
начало учебного года не за горами, объект надо 
передавать заказчику. А температура такая высо-
кая, что строителям очень трудно выполнять 
свою работу, поскольку каски, строительные 
робы и сапоги в тридцатиградусную жару осо-
бой прохлады не приносят. Именно жара - то, 
из-за чего срок передачи объекта затягивается 
на две недели: строители не могут работать в 
таком пекле, есть те, кто ушел с работы, пояснил 
проектный руководитель строительства Михкель 
Кулд. К 1 сентября, по его словам, строительные 
работы завершатся, и объект передадут волости.

Но поскольку верхние этажи школы уже 
готовы, то можно приступать в текущем порядке 
к переезду. Помощник волостного старейшины 
по хозяйственным вопросам Виктория Цвентар-
ная сказала, что мебель поступит к 15 августа, 
и затем ее станут перевозить на верхние этажи. 
"Очевидно, должны считаться с тем, что пер-
вая неделя учебного года уйдет на связанные с 
переездом работы, - сказала Цвентарная. - Гото-
вимся также ходатайствовать о разрешении на 
эксплуатацию".

По словам директора русской основной школы 
Ирины Шульгиной, школьный торжественный 
акт запланирован на 3 сентября в концертном 
доме, начало в 12.00. "Готовимся с учителями к 

тому, чтобы при необходимости в первую неделю 
учебного года проводить уроки под открытым 
небом или устраивать дни дигитального обу-
чения. Также переезд из школы происходил в 
последний момент, однако мы с этим справились. 
Верю, что также теперь все будет в порядке", - 
сказал Шульгина.

Учащиеся  русской основной школы с нынеш-
него учебного года приступят к учебе в здании 
с современной учебной средой, в доме после 
ремонта будет много света, и на каждом этаже 
покрытие пола будет разного цвета.

Тендер на проектирование и строительные 
работы в русской основной школе выиграло

"EVIKO AS", в их предложении значилась 
сумма 3347016 евро.

ЙТ

Фото: частное собрание

Елена Безводицкая: 
предложим пожилым разнообразную деятельность

На верхних этажах школы работы по 
перестройке завершены. Фото: ЭРИКА ПРАВЕ

На стройплощадке русской школы 
большая запарка

Фото: ЭРИКА ПРАВЕ

Фото: частное собрание

Такой огромный, что не умещается 
на снимке - один из священных 
таммикуских дубов. Фото: ЭРИКА ПРАВЕ

Территорию древней священной дубравы планируют при-
вести в порядок: согласно волостной общей планировке, 
это земля, предназначенная для отдыха, активного про-
ведения досуга и зеленых насаждений, которую волость 
теперь просит у государства в свою собственность.

На упомянутой территории растут священные дубы - 
восемь больших деревьев, которые сохранились от древней 
дубравы. Пресса раньше неоднократно рассказывала о судьбе 
таммикуских священных дубов, также речь о них идет в доку-
ментальном фильме "Eesti looduslikud pühapaigad" ("При-
родные святыни Эстонии"), в котором певец Тынис Мяги 
рассказывает о роще как о святом месте, которое было для 
эстонцев жертвенным и молитвенным местом, местом свя-
щенных действий и местом, куда в старину приходили наби-
раться сил. Согласно преданию, однажды в тени священного 
дуба заснул Калевипоэг.

В начале 20-го века священная роща простиралась от мызы 
Таммику в западном, восточном и северном направлениях на 
сотню гектаров. На сегодня от нее осталось только восемь 
деревьев. Таммикуская дубрава встала на пути шахты, которая 
с одной стороны подкапывала деревья из земли, и террикона, 
под которым деревья и остались.  

13 священных деревьев таммикуской дубравы взяли под 
охрану как природные объекты еще в 1965 году, однако камен-
ная гора продолжала расширяться, и несколько древних дубов 
были погребены под обломками камней уже совсем недавно.

В день поселка Таммику люди все же собирались около 
большого священного дуба, оттуда начинали торжественные 
шествия и там просто встречались друг с другом.

ЙТ

Эдуард Эаст: работа 
волостного собрания должна 
стать содержательнее
- Бывший волостной старейшина Эдуард Эаст, теперь вы 
избраны председателем волостного собрания. Что в этой 
новой роли будет по-другому?

- Руководство волостным собранием для меня - большой вызов. 
Предпосылка для этого у меня имеется - мое образование и опыт 
работы в местном самоуправлении. Однако работа волостного 
собрания гораздо специфичнее, и это не обычное руководство 
командой, ведь депутаты избраны народом и пришли сюда каждый 
со своим видением как развивать местную жизнь.

Поэтому принимаемые собранием решения связаны с длитель-
ным процессом; надо провести большую разъяснительную работу, 
ведь в собрании люди с разным жизненным багажом. Вместе с тем 
принятие решений зачастую требует от людей в известном смысле 
дистанцирования от личных обид во имя общего дела.

- Что хотите сделать будучи председателем волостного 
собрания?

- Прежде всего хочу, чтобы работа собрания стала содержатель-
нее и эффективнее, в первую очередь в комиссиях, где формируют 
точки зрения относительно проектов волостного управления и 
делают предложения касательно деятельности в конкретной сфере.

Не секрет, что есть комиссии, куда как председатель, так и члены 
приходят неподготовленными. Хочу, чтобы впредь проекты были 
основательно проработаны и чтобы было тесное сотрудничество 
между председателем волостного собрания, заместителем пред-
седателя и председателями комиссий. Также считаю важным 
сотрудничество между комиссиями, чтобы информация двига-
лась и благодаря этому решения были бы более компетентными.

Роль председателя волостного собрания важна в различных 
вопросах сотрудничества и представительства, которые касаются 
центральной власти, других самоуправлений, организаций, дру-
жественных городов и посольств. Например, знаем, что Эстония 
получит из бюджета ЕС в течение следующего бюджетного периода 
оценочно на 40% меньше поддержек. Поэтому конкуренция за 
проектные поддержки станет еще жестче, и именно здесь лоб-
бистская работа очень важна, чтобы наши ходатайства побеждали.
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Виктория Цвентарная: всё требует времени
- Помощник волостного старей-
шины по хозяйственным вопро-
сам Виктория Цвентарная, что 
сейчас на вашем рабочем столе 
самое безотлагательное? 
- Очень много тем, которыми надо 
заниматься. Надо быстро освоиться 
и заняться решением вопросов. Сей-
час внимание обращено на проект 
реконструкции русской основной 
школы. Учебный год начнется через 
несколько недель. Как строитель, так 
и осуществляющий надзор за строи-
тельством заверяют, что они со сво-
ими работами остаются в графике и 
передадут здание к началу учебного 
года. Но ведь еще потребуется время 
на переезд. Поэтому допускаем, что 
первые дни сентября могут уйти на 
переезд и обстановку.

- Почему некоторые тендеры 
затянулись?
- Приходится констатировать, что 
всё, к примеру, дорожное строи-
тельство, подорожало. Так, дороже 
предполагаемого оказался тендер 
I этапа продления променада, при-
шлось попросить у волостного 
собрания гарантии, что второй этап 
променада будет реализован. Больше 
запланированного запросили за 
реконструкцию улицы Парги. Тен-
денция такова, что всё дорожает, и 
в основе этого прозаические при-
чины: минимальная зарплата повы-
силась, песок, асфальт подорожали. 
Самоуправления получают сейчас 
от EAS на проекты деньги, строят 
много и поэтому также выходит 
более затратно. Когда происходит 
подорожание, то требуется время, 

чтобы найти дополнительные деньги 
и т.д. В Йыхви небольшая остановка в 
дорожном строительстве произошла 
также потому, что сменилась власть, и 
некоторое время просто не было тех, 
кто мог принять решения.

- Вы занимаетесь темой кладбища?
- С кладбищем много проблем. Зани-
маемся этим интенсивно. В планах 
привести в порядок кладбищенскую 
стену со стороны шоссе. В облагора-
живании нуждаются также дороги, 
территория в целом, кустарник надо 
подстричь, с косьбой проблемы. 
Регистр кладбища, правда, имеется, 
но он неполный, также здесь при-
дется провести инвентаризацию, 

чтобы узнать, имеется ли у пло-
щадки собственник или нет. Люди 
опасаются, что могут захоронить 
над могилами исторически важных 
персон. Мы планируем создать на 
кладбище, так сказать, историче-
скую зону, где нельзя будет хоро-
нить поверх существующих могил. 
Планируем встретиться с инициатив-
ной группой, которая в социальных 
медиа высказывалась на тему клад-
бища. Составим предписание о поль-
зовании кладбищем. Если у людей 
есть предложения по этой теме, то 
прошу сообщить об этом. Начинаем 
с маленьких шажков, должны будем 
эту тему вписать также в бюджетную 
стратегию. 

- Раньше вы работали исполни-
тельным директором "N&V OÜ", 
теперь в Йыхви на своей долж-
ности должны курировать сферу, 
где та же фирма оказывает услугу 
по поддержанию в порядке улиц 
и дорог. Как прокомментируете?
- Я сейчас являюсь председателем 
хозяйственной комиссии Кохтла-
Ярвеского горсобрания, и как там, так 
и здесь стараюсь избегать конфликта 
интересов. Беру самоотвод, если при-
нимают решения, которые связаны 
с "N&V". У меня требовательный 
характер, требую и от себя, и от пар-
тнеров, так что на своей нынешней 
должности буду все же требовать от 
этой фирмы выполнения договора.

Финал Суперкубка УЕФА - перед 
"Tsentraal"
15 августа в 19.00 на установленном перед "Централом" 
большом экране можно будет посмотреть проходящий 
в Таллинне на стадионе "A. Ле Кок Арена" финал Супер-
кубка УЕФА, который считается одной из самых важных 
игр мирового клубного футбола. В Таллинне встретятся 
"Реал Мадрид" и "Атлетико Мадрид".

Футбольный клуб "FC Phoenix" 
отмечает свою годовщину
16 августа в 17 около концертного дома йыхвиский фут-
больный клуб "FC Phoenix" отмечает свою годовщину.

По случаю этой знаменательной даты клуб решил 
подарить футболистам, их семьям и всем жителям 
Йыхви незабываемый концерт. Вход на мероприятие 
бесплатный.

Выступят эстонский дуэт "Пара Тайн", клоун из Нарвы, 
всемирно известный Стас Варкки со своим театром, 
укротительница змей Елена Иголкина и известный 
иллюзионист Дмитрий Зорин. Ведущий мероприятия 
- диджей Денис Караблефф.

Выставка футбольных шарфов 
В период с 1 августа по 30 сентября в церкви св. Миха-
ила в Йыхви пройдет интересная и, наверное, первая 
такого рода выставка, посвященная футбольным шар-
фам эстонских клубов и истории йыхвиского футбола. 

Авторами идеи и организаторами стали коллекцио-
неры Дмитрий Оженилок из Санкт-Петербурга и Вла-
дислав Наумов из Кохтла-Ярве. Будут экспонироваться 
более 60 уникальных футбольных шарфов эстонских 
клубов, а также немного фотографий и других матери-
алов из истории йыхвиского футбола. Команды Йыхви 
в свое время становились чемпионами и призерами 
ЭССР, а также обладателями Кубка Эстонии. Данная 
выставка в тоже время приурочена к двум значимым 
событиям в истории Эстонии - 15 августа в Таллинне 
пройдет Суперкубок УЕФА, а также Эстония отмечает 
свое 100-летие независимости.
Посетить выставку можно в любой день с 1 августа по 
30 сентября, вход свободный.

Кубок мира по новусу в Йыхви
В середине сентября в спортхолле состоится девятый 
турнир Кубка мира по новусу.

- Соревнование такого уровня пройдет в Йыхви 
впервые, - сказал Ральф Бурк, представитель одного из 
организаторов мероприятия НКО "Visad". Он добавил, 
что ожидается около ста участников из разных стран - 
России, Польши, Германии, Финляндии, Латвии, Литвы.

- Следить за ходом соревнований зрители смогут 
бесплатно, вместе с тем проведем также состязание 
между парами и командные соревнования "Alutaguse 
hirv", призовые кубки которых выполнены в форме 
оленя - соответственно золотой, серебряный и брон-
зовый олень.

Новус - почти то же самое, что корона, маленькая 
разница лишь в игровом инвентаре.

ЙТ

На летних играх заняли девятое 
место
На состоявшихся в июле летних играх самоуправлений 
Йыхви в конкуренции больших волостей занял девятое 
место.

Представлявшая Йыхви команда по петанку в 
составе: Сирье Вильясте, Ивар Вильясте, Аарне Вялья 
и Тыну Каппер заняла на турнире по петанку I место. 
В общем участвовало 36 команд.

Места в первой тройке для Йыхви завоевали также:
Андрей Морозов в классе мужчин-ветеранов занял 

I место в метании копья с результатом 46,76;
Александр Васильев в классе мужчин-ветеранов 

занял II место в беге на 800 метров с временем 02:26,1;
Эйки Линнарт в классе мужчин-ветеранов занял II 

место в толкании ядра с результатом 12,23;
Валерия Вайвала в возрастном классе А среди дево-

чек заняла III место в метании диска с результатом 25,8;
Мария Бедрит в классе женщин-ветеранов заняла 

III место в беге на 1500 метров с временем 07:12,6.
Хелен МАСТ,

директор спортшколы

XXXIII Йыхвиский народный 
бег организует НКО "Jõhvi - Eesti 
spordi pealinnaks" ( JESP). Его 
представитель и главный организа-
тор соревнования Аллан Валк ска-
зал, что хочет, чтобы в спортивном 
событии участвовала, по меньшей 
мере, пара сотен человек, и для 
достижения этой цели в органи-
зацию спортивного мероприятия 
привнесено несколько изменений.

Предварительно зарегистриро-
ваться на бег, который состоится 15 
сентября, можно до 23.59 22 августа 
на сайте: www.jesp.ee. Все, кто зареги-
стрируется в этот период, за исклю-
чением участников малышового 
забега, получат в подарок футболку 
с дизайном народного бега.

- Поэтому при регистрации необ-
ходимо указать размер футболки 
участника. Предварительная реги-
страция считается законченной, 
когда участник уплатил плату за уча-
стие, - сказал Валк. Плата за участие 
- 5 евро. Для учащихся, студентов, 

служащих срочной службы и пенси-
онеров - 2 евро. Ученики Йыхвиской 
спортшколы участвуют в народном 
беге бесплатно, регистрация прово-
дится до 7 сентября на основании 
представленных тренерами спи-
сков. Участие в малышовом забеге 
бесплатно. В случае регистрации на 
месте соревнования 15 сентября для 
всех участников действует двойная 
плата за участие - соответственно 

10 и 4 евро. Заплатить можно на рас-
четный счет EE361010220108344014 
(MTÜ JESP).

- Трассы будут новые - полностью 
задействуем связанный с продлением 
Пуру теэ пешеходный мост и тамош-
ний тротуар, - перечислил Валк. По 
его словам, участники смогут про-
бежать вместо прежней 9-киломе-
тровой трассы десять километров. 
"Для участников это важно, ведь на 
мероприятиях народного бега про-
тяженность дистанции, как правило, 
составляет десять километров, и это 
дает бегунам возможность сравнить 

свой результат с показанным на пре-
дыдущем соревновании".

Участникам мероприятия пред-
ложат на выбор шесть разных дис-
танций: молодежный забег на 1 км, 
забеги на 5 и 10 км, народный бег 
на 5 км и ходьба на 5 км. Откроет 
народное мероприятие очень попу-
лярный среди детей малышовый 
забег на 250 метров, поучаствовать 
в котором без замера времени смо-
гут дошкольники; принадлежность к 
детскому возрастному классу будут 
определять по возрасту на день про-
ведения забега.

 - Призы на этот раз будут и 
денежные, также заплатим с них 
подоходный налог, вдобавок вручим 
сувениры, - пообещал Валк. По его 
словам, работают во имя того, чтобы 
Йыхвиский народный бег включили 
в разные серии народных забегов. 

Йыхвиский народный бег органи-
зует "MTÜ JESP" в сотрудничестве с 
Йыхвиской волостью и спортшколой.

ЙТ

Ha выставкe. Фото: ЭРИКА ПРАВЕ

Фото: ЭРИКА ПРАВЕ

Народный бег: 
зарегистрируйся заранее и получи футболку

XXXIII Йыхвиский 
народный бег состоится 

в субботу, 15 сентября 2018 г. 
Центр соревнований - 

на стадионе Йыхвиской 
основной школы 
(ул. Харидузе, 5, 

Йыхви).

Аллан Валк. Фото: частное собрание

Фото: ЭРИКА ПРАВЕ
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95
Елена Соколова  26 июля

92
Тамара Пономарева  23 июля

91
Анна Нийсукене  20 июля

90
Екатерина Шпакова  3 июля
Эльмар Арол  3 июля

89
Мейнхард Кийкен  18 июля

88
Хельма Мельникова  10 июля
Нина Балюцкая  13 июля
Аста Коорди  13 июля
Ольга Коровичева  23 июля
Хильда Путролайнен  27 июля
Анатолий Русаков  10 июля
Александер Пюкконен  13 июля

87
Эллен Юхансон  8 июля
Ольга Шаповалова  8 июля
Галина Лазонен  12 июля
Нина Барковская  20 июля
Валентина Чертовикова  24 июля
Зинаида Раудхейн  26 июля
Николай Брянцев  23 июля

86
Зинаида Горбушева  7 июля
Раиса Скрипко  7 июля
Хельми Веэору  15 июля
Анна Ээлма  21 июля
Майму Каземаа  23 июля
Петр Ивлев  11 июля
Николай Вескиметс  12 июля

85
Татьяна Колпакова  9 июля
Анна Шутович  19 июля
Хейно Пярна  8 июля

80
Антонина Кантс  4 июля
Валентина Корнеева  8 июля
Раиса Шувалова  14 июля
Тамара Овсянникова  20 июля
Надежда Давыдова  21 июля
Лийви Каттаго  28 июля
Надежда Каменик  29 июля
Яан Лек  5 июля
Виктор Петая  20 июля

75
Эда Раттасепп  8 июля
Светлана Аманчина  9 июля
Маргарита Ершова  12 июля
Елена Фомичева  15 июля
Нина Болтова  15 июля
Валентин Пожарский  9 июля
Хасай Амиров  25 июля

В ИЮЛЕ СВОЙ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ ОТМЕЧАЮТ 
СЛЕДУЮЩИЕ ВОЛОСТНЫЕ ЖИТЕЛИ 
ПОЧТЕННОГО ВОЗРАСТА:

ФОТОНОВОСТЬ

В июне зарегистрировали рождение 
двенадцати маленьких жителей волости:

Алисия Зайцева
Анна-Мария Шелапугина

София Новожилова
Катрин Данильченко
Злата Железнякова

Михаил Петров

Арти Грауберг
Андри Грауберг 

Алан Арцимовичус
Виллиам Либа

Андрей Лукьянов
Дамир Смирнов

Извещение о инициировании открытого производства 
для выдачи проектировочных условий

Eskiis.

Йыхвиское волостное управление распоряжением 
№554 от 31.07.2018 инициировало процесс выдачи 
условий на проектирование с целью уточнения 
принципов, освещенных в детальной планировке 
территории между Йыхвиским городским парком, 
улицей Парги и перспективной Пуру теэ на участке 
торгово-развлекательного комплекса "Pargikeskus" 
и составило проект проектировочных условий.

Ходатайство о выдаче проектировочных условий 
подало "Jõhvi Pargi Arendus Kaubandus OÜ".

В ходатайстве указаны следующие намерения:
- построить комплекс в два этапа, при этом на 
первом этапе планируется построить часть 
здания, отведенную в основном под торговлю 
и обслуживание, на втором этапе - части зда-
ния под аквацентр, ледовый холл и отель;
- изменить местоположение аквацентра и 
ледового холла в границах зоны застройки, 
намеченной детальной планировкой;
- на первом этапе строительства в качестве 
временного решения для парковки легковых 
автомобилей обустроить наземные парковки, 
строительство внутренней парковки заплани-
ровать на втором этапе.

К ходатайству о выдаче условий на проекти-
рование приложены схема генерального плана и 

планы визуализации, на которых показаны этапы 
строительства и местонахождение частей здания.

Согласно строительному кодексу, при наличии 
детальной планировки выдача условий на проек-
тирование осуществляется в порядке открытого 
производства, в ходе которого заинтересованные 
лица и лица, чьи права может затронуть выдача 
проектировочных условий, имеют право подать 
предложения или возражения относительно про-
екта или ходатайства.

С ходатайством о выдаче условий на проекти-
рование, проектом условий на проектирование, а 
также с детальной планировки территории между 
Йыхвиским городским парком, улицей Парги и 
перспективной Пуру теэ можно ознакомиться с 10 

по 23 августа в Йыхвиском волостном управлении 
(ул. Кооли, 2, Йыхви) по рабочим дням с 8.00 до 
16.30 или на веб-странице волостного управления 
по адресу: www.johvi.ee (в рубрике извещений о 
строительстве, планировании и землеустройстве).

Предложения и возражения относительно про-
екта или ходатайства следует прислать в письмен-
ном виде в Йыхвиское волостное управление по 
адресу: Kooli 2, Jõhvi 41595 или на адрес э-почты: 
johvi@johvi.ee не позднее 23 августа 2018 г.

Обсуждение результатов публичной экспозиции 
условий на проектирование пройдет на открытом 
заседании волостного управления, которое состо-
ится в 16.00 28 августа в большом зале Йыхвиского 
волостного управления (ул. Кооли, 2, Йыхви).

Эpикa ПРАВЕ, Анне УТТЕНДОРФ, Калле ПЯРТ

На йыхвиском променаде танцевали в рамках проекта "Эстония 
танцует". Ведущими танцорами были участники ида-вируской моло-
дежной танцевальной труппы "Viis Tähte", постановщиком танцев 
- руководитель этого коллектива Айникки Сеппар. Песню исполнил 
хор "Kirderanniku". Провела мероприятие координатор туризма в Ида-
Вирумаа Кадри Ялонен. 

В программе инвестиций в учебные здания основных школ на период 
2014-2020, которая находится сейчас на согласовании в различных 
министерствах, значится перестройка учебного здания эстонской 
основной школы. Стоимость проекта - 7168750 евро, максимальная 
поддержка составит 4756482,80 евро. Получивший поддержку проект 
основной школы решен целостно, там предусмотрены современные 
учебные условия. Здание должно быть готово к началу 2022 года.

Йыхви с высоты птичьего полета - ученики художественной школы 
именно так представляют самые важные строительные объекты 
государства.

Группа народного танца Йыхвиской основной школы и гимназии 
"Jõhvikas" под руководством Тайво Альясте и Вольдемара 
Берельковского, а также ансамбль девушек Центра культуры и 
интересов под руководством Керсти Пярнамест участвовали в 
XXIII международном фольклорном фестивале детско-юношеских 
ансамблей национальных меньшинств, проходившем в городе 
Венгожево (Польша).

На фестивале "Славянский свет" выступил ансамбль "Добра Ночь".

СПОРТХОЛЛ
График работы спортхолла в период с 1 по 19 августа:
ПН.-ПТ. - 14.00-22.00, СБ. - 10.00-20.00, ВС. - закрыто.
20 августа, в День восстановления независимости - закрыто.

Со вторника, 21 августа действует обычный график:
ПН.-ПТ. - 8.00-22.00, СБ.- ВС. - 10.00-20.00.

В парке около трассы здоровья есть гимнастическая стена, и парковые 
деревья предлагают спортсменам приятную тень.


